



Thema: Blitzblank

Autor: k.A.

# Die Spannung steigt!



Wer gewinnt die begehrten Schmuckstars-Trophäen?  
Der KÄRNTNER MONAT präsentiert die  
Finalisten aus unserem Bundesland:

Zahlreiche engagierte Betriebe aus ganz Österreich haben es in den verschiedenen Handwerks- und Fachhandelskategorien in die Finalrunde geschafft. Über den Einzug ins Finale entschied eine hochkarätige Fachjury. Schmuckstars ist ein Gewinn für die gesamte Uhren- und Schmuckszene. Mehr denn je gilt es, regionale Handwerks- und Fachhandelsbetriebe zu unterstützen und beson-

ders engagierte und kreative Akteure ins Rampenlicht zu rücken.

Schmuckstars ist zudem offizieller Partner von „50 Jahre Licht ins Dunkel“. Im Rahmen der Gala findet daher eine Versteigerung zugunsten der größten karitativen Initiative Österreichs statt!

Alles über die Preisträger 2022 und die Gala lesen Sie in der kommenden Ausgabe.

## #schmuckstars2022



Juwelier Schützlhoffer



Pejrimovsky & Co



Juwelier Heller



Primus

### UNSERE FINALISTEN AUS KÄRNTEN:

#### „SCHMUCKSTÜCK DES JAHRES“

Pejrimovsky & Co, Metnitz  
Primus, Wolfsberg

#### „JUWELIER DES JAHRES“

Juwelier Heller, Klagenfurt  
Juwelier Schützlhoffer, Villach

#### „SHOP DESIGN DES JAHRES“

Pejrimovsky & Co, Metnitz

#### „KONZEPT DES JAHRES“

Rainbow by Schullin, Klagenfurt/Velden



Danke an unsere Partner für die Unterstützung des österreichischen Uhren- und Schmuckhandels sowie des heimischen Kunsthandwerks.

